

"Año de la lucha contra la corrupción y la impunidad"

NOTA DE PRENSA N° 153-2019-GORE-ICA/ORII INAUGURACIÓN DEL MES DE LA CULTURA AFROPERUANA EN ICA

La gerencia regional de Desarrollo Social, dirigido por el Econ. Óscar David Misaray Garcia, por encargo del gobernador regional Ing. Javier Gallegos Barrientos, promueven el "Mes de la cultura afroperuana" en el marco de la ordenanza regional N° 001-2018 Gore - Ica, que declara de interés regional la valoración del esfuerzo y lucha del pueblo afroperuano.

El centro poblado San Jacinto, distrito de Independencia provincia de Pisco, fue el lugar elegido para dar inicio a esta actividad de reconocimiento de personalidades afroperuanas, por de las autoridades, parte contando con la presencia del Alcalde de Independencia, José Vargas Anampa, subprefecta, Nancy Portillo Suyo, representante del Ministerio de Cultura de Ica, Armando Loayza Velázquez y el presidente del movimiento negro "Francisco Congo" y la participación de



escoltas estudiantiles de dicha jurisdicción.

Dicho evento culminó con una campaña de salud, educación, vivienda entre otros servicios para la población de San Jacinto, gracias al gobierno regional de Ica.

Ica, 01 de junio del 2019